Nürnberger Nachrichten 10/12/2012

Seite 1

Der Nikolaus zieht die Kinder in seinen Bann



Heimelige Atmosphäre: Die Geschwander Weihnacht, ausgerichtet vom örtlichen Fränkische-Schweiz-Verein, zog wieder viele Besucher an. Nach dem Adventsgottesdienst ging es auf den kleinen Festplatz, unauffällig hinter dem ehemaligen Schulgebäude gelegen. FSV-Vorsitzender Hans Brütting hat hier zwei Tage lang mit seinen Helfern das Zelt und die Hütten aufgebaut. Dankbar ist er für die Frauen im Dorf, die eifrig Plätzchen und Stollen gebacken haben. Auf dem Platz steht ein riesiger Weihnachtsmann, den stellvertretender Vorsitzender Alfred Läffere erwenisiert des Mehr ferzieiert die

Kinder aber der lebendige Nikolaus. Die Kälte von minus elf Grad tut der angenehmen Stimmung auf dem Festplatz keinen Abbruch. Da sieht man echte Idealisten wie die Musiker des Posaunenchores Affalterthal unter Leitung von Simon Gemählich, denen die Finger nach wenigen Minuten einzufrieren drohen. Sie stimmen auf das Fest ein, ebenso wie der Männergesangverein Gemütlichkeit Geschwand. Nebenan gibt es in der Hütte wärmenden Glühwein, Gulaschsuppe steht ein riesiger Weihnachtsmann, den stellvertretender Vorsitzender Alfred Häfner organisiert hat. Mehr fasziniert die und Bratwürsten. Geme angenommen wird das offene Hirtensitzender Alfred Häfner organisiert hat. Mehr fasziniert die

12.12.2012 09:04 1 von 2